



Fonctionnement des entrées et sorties à partir du 2 novembre.

A compter du 2 novembre toutes les entrées et sorties des élèves de la maternelle au CM2 se feront par la cour du primaire.

SERVICES PERISCOLAIRES

Pour éviter au maximum la propagation du virus et pour préserver la santé de chacun il nous est imposé de limiter au maximum le brassage des classes.

Seuls les enfants dont les deux parents ne bénéficient pas du télétravail pourront être accueillis sur les temps de garderie et de restauration scolaire.

Nous comptons sur le civisme de chacun.

La garderie du matin se déroulera dans la cour des primaires de **7h30 à 7h50**.

Dans le respect du protocole sanitaire seuls les enfants seront autorisés à entrer à l'école en respectant la distanciation de rigueur d'un mètre minimum et le port du masque à partir du CP.

Ouverture des portes pour les élèves du CP au CM2 de 7h55 à 8h05

MERCI DE RESPECTER CES HORAIRES

Les enfants ne stationneront pas dans la cour de récréation et devront se rendre directement dans leur classe où leur enseignant les attendra.

Ouverture des portes pour les élèves de maternelle : au portail du primaire à 8h15 (fermeture du portail à 8h25)

Chaque enfant se range devant sa maîtresse dans la cour.

MERCI DE RESPECTER CES HORAIRES

Quand vous venez rechercher votre enfant :

Vous pourrez entrer dans la cour, muni d'un masque, en respectant le mètre de distance entre chaque adulte, uniquement le temps de récupérer votre enfant.

Aucun enfant ne sera autorisé à courir dans la cour ou à quitter ses parents.

Sortie pour les externes au portail du primaire à : 11h50 en maternelle
12h00 en primaire

Retour par le portail du primaire 13h40 de la maternelle au CM2

Les enfants ne stationneront pas dans la cour de récréation et devront se rendre directement dans la classe prévue pour leur accueil.

Sortie le soir par le portail du primaire 15h40 : pour les maternelles et les CP
15h50 : pour les CE et les CM

Garderie du soir par le portail du primaire :

Par le portail du primaire uniquement 2 horaires de sortie

*16h50

*17h45 (fermeture du portail 18h.)

Pour les fratries dont un enfant est scolarisé en maternelle, et pour éviter l'attente au portail des parents, les familles déposeront toute la fratrie à 8h15 au portail des primaires.

Conscients qu'une fois encore il nous faut tous faire des efforts d'adaptation, c'est ensemble que nous réussirons !

L'équipe enseignante.